



令和7年11月28日

枝幸町立枝幸中学校

学校教育目標

「よし！ やってみよう！」

確かな知恵を養おう 豊かな心を育てよう 健やかな体をつくろう 逞しい実践力を身につけよう

## 秋は「学び」の季節！～教師も生徒も多くの学びがありました

### 令和7年度 宗谷管内教育研究大会枝幸大会 開催

10月31日、毎年持ち回りで開催されている「宗谷管内教育研究大会」。今年は枝幸町で行われました。町内の小中学校を会場として、多くの教職員が枝幸町を訪れました。

枝幸中学校では4つの授業を公開。1A音楽、2A国語、3A数学、特別支援、それぞれの授業に合計で約60名の方が授業を参観しました。また、終了後には体育館で枝幸中学校の学校研究発表会を行いました。その後各授業の研究協議を行い、参加者それぞれが学びを深めることができました。

普段なかなか町外の先生方と話したり、交流する機会も少ないので、大変貴重な時間を過ごすことができました。今回の研究大会を通して、これからも積極的に交流を行い、ともに宗谷の子どもたちを育てていく機会となればと思います。

なお、今回助言者として参加していただいた

北海道教育大学旭川校教員養成課程国語教育	准教授	渥美 伸彦 様
名寄市立名寄東小学校	教頭	神林 聖 様
北海道教育庁宗谷教育局学校教育指導班	主査	松嶋 涼子 様
北海道教育庁宗谷教育局学校教育指導班	指導主事	山崎 晃 様



また、ご来賓としてご参加いただいた

枝幸町教育委員会	教育長	小川 俊輝 様
枝幸町教育委員会	学校教育課長	三浦 淳史 様

には大変お世話になりました。この場をお借りして御礼申し上げます。  
ありがとうございます。今後ともよろしくお願ひいたします。



#### 【1A 音楽】



#### 【2A 国語】



#### 【3A 数学】



#### 【特別支援】



## 2年生職場体験学習より

10/23～24の2日間、2年生が町内の事業所様のご協力をいただきて職場体験学習を行いました。以下の目標を設定して取組を行いました。

- ◇自己の個性を理解し、主体的に進路を選択する能力、態度を育てる
- ◇働くことの意義について考え、望ましい職業観・勤労観を養う
- ◇職業人、社会人としての必要な資質や能力を高める



【発表会のようす】

この取組は当日参加して終わりではありません。事前学習には、8時間かけて職場のことを調べたり、質問を考えたり、電話でいさつをしたり、実際に履歴書を書いたりしました。また、学校へ戻ってきてからもまとめ作業を行い、礼状を作成してパワーポイントでまとめ発表を行いました。

これらの取組は、中学校だけでは決して経験することができないものです。まだまだ足りないものもあったかもしれません、自分たちの職業観や社会人としての振るまい方など大いに学びとなりました。

このような貴重な体験の場を提供していただいた事業所の皆様に深く御礼申し上げます。今後も枝幸中学校の生徒の成長のためお力添えをいただきたいと思います。

### 今回お世話になった事業者様（敬称略）＊順不同

- ◇SALON RUKKA ◇食事処 崑多や ◇スーパー マルヨコシン ◇枝幸町認定こども園
- ◇セイコーマート 枝幸栄町店 ◇株式会社カローラ道北 枝幸店 ◇ホテル ニュー幸林
- ◇パティスリーひらおか ◇みうら整骨院 ◇オホーツクミュージアムえさし ◇三浦書店
- ◇特別養護老人ホーム枝幸苑 ◇枝幸町立枝幸小学校 ◇枝幸町国民健康保険病院
- ◇枝幸消防署 ◇枝幸町立図書館 ◇西條枝幸店 ◇稚内信用金庫枝幸支店 ◇枝幸町役場

## PTA専門委員会の活動報告です

### 【PTA研修委員会】

10月3日（金）18時から、枝幸中学校PTA研修講座「姿勢改善教室～猫背とスマホ首からの脱却～」が開催されました。講師は鈴木栄さん。夜の研修でしたが、生徒の参加もあり和気あいあいと楽しんで取り組むことができました。これで参加者のみなさん、すっかり姿勢もよくなつたのでは？



講師の鈴木さんをはじめ、準備に当たられたPTA研修委員の皆様、ありがとうございました。



### 【PTA環境整備委員会】

11月13日（木）、前庭にある花壇の片付けを行いました。委員さん6名の他に3年生も手伝ってくれました。もうすでに冬の入り口までできているところでしたが寒い中、来年度に向けてきれいに整備することができました。

作業に参加していただいた委員のみなさんと3年生、ありがとうございました。

### 【PTA広報委員会】

10月21日（日）の文化祭で、生徒の活動をたくさん写真に収めていただきました。ありがとうございます。さらに9月30日に発行した「しおざい」作成にもお力添えをいただきました。

この後、学年末に再度「しおざい」が発行される予定です。ご協力をよろしくお願ひいたします。

枝幸中学校の様子はホームページからも  
発信中。QRコードからご覧ください！

